

Gospel im Gotteshaus

Benefizkonzert in der Kirche zu Alt Meteln mit dem Chor „Spirit of Joy“

ALT METELN Zum wiederholten Male fand ein Benefizkonzert in der Kirche zu Alt Meteln mit dem Gospel-Chor „Spirit of Joy“ aus Schwerin unter der Leitung von Matthias Schröder (Gesang und Gitarre) statt. Das Konzert am Sonnabendnachmittag war nicht so gut besucht, wie erhofft.

Doch Diejenigen, die erschienen sind, erlebten mitreißenden und kraftvollen Gospelgesang mit klarer Botschaft. In seiner Begrüßung sprach Pastor Markus Seefeld: „Die Texte, die sie singen, zeugen von ganz viel Liebe zur Musik und zu den

Menschen“. Mitgebracht hatte der Chor um Matthias Schröder neu einstudierte und traditionelle Spirituals. Die Freude am Gesang und an den rhythmischen Bewegun-

gen sprang auf das Publikum über und inspirierte zum Mitklatschen. So wie bei dem bekannten Lied „Kum Ba Yah“. Nach dem fast zweistündigen Konzert wurde zu einem kleinen

Imbiss in die Pfarrscheune eingeladen. Hier hatten die Anwesenden genügend Möglichkeiten ihre frisch gewonnenen Eindrücke über das Konzert auszutauschen. geje



Der Gospel-Chor „Spirit of Joy“ sang unter anderem das Lied „Kum Ba Yah“

FOTO: GERDA JANSEN